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 ATA NR. 1/2025 

 --------- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA JUNTA DE FREGUESIA DE 

GALVEIAS REALIZADA NO DIA SETE DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL 

E VINTE E CINCO ---------------------------------------------------------------------------- 

 --------- Presenças: Senhores Presidente, Maria Fernanda Serineu Bacalhau, 

Secretário, António Ricardo Nunes Eusébio e Tesoureira, Mariana Soeiro Varela. --- 

 --------- Início da reunião: Catorze horas e trinta minutos (14H30). --------------------- 

 --------------- APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR  --------------------------------------  

 ---------  Tendo sido previamente distribuídos exemplares aos membros e não havendo 

nada a opor, foi a mesma aprovada por unanimidade. ------------------------------------- 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

EM COFRE: 

-------- Caixa Sede …………………………………………….. 1.883,42 € 

-------- Fundo de maneio – Serv. Administrativos …………….. 0,00 € 

-------- Fundo de maneio – CTT ………………………………. 0,00 € 

-------- Fundo fixo de caixa – Serv. Agricultura ………………. 0,00 € 

-------- Fundo fixo de caixa – Loja ……………………………. 50,00 € 

-------- Fundo fixo de caixa – C. Int. José Luís Peixoto ………. 0,00 € 

-------- Fundo fixo de caixa – Piscinas ………………………… 0,00 € 

   
DEPOSITADO NA CAIXA GERAL DEPÓSITOS: 

-------- Conta à ordem nº. 99753004 ………………………….. 132,295,71 € 

-------- Conta à ordem nº. 2461233059 (Rendas) ………........... 145.693,32 € 

 

DEPOSITADO NOUTROS ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS: 

-------- Cx. Crédito Agrícola Mútuo - P. Sor - D/O …………… 128.581,48 € 

-------- Cx. Crédito Agrícola Mútuo - Avis – D/O ……………. 665.832,62 € 
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--------  Cx. Créd. Agríc. Mútuo – Avis – C. Int. José Luís Peixoto . 0,00 € 

-------- Cx. Crédito Agrícola Mútuo – Avis – D/P Normal …… 850.000,00 € 

-------- TOTAL ………………………………………………... 1.924.336,55 € 

-------- Operações orçamentais ……………………………… 1.871.651,12 € 

-------- Operações de tesouraria ……………………………….. 52.685,43 € 

 

PAGAMENTOS: Para conhecimento da Junta, foram presentes documentos 

comprovativos dos pagamentos efetuados entre os  dias 19 a 30 de dezembro de 2024, 

que totalizam   a   importância   global   de 146.899,01 € (cento e quarenta e seis mil 

oitocentos e noventa e nove euros e um cêntimo). --------------------------------------- 

 ---------------  EMPREITADA DE REMODELAÇÃO DE ARMAZÉM DE APOIO À 

VINHA NO MONTE DA TORRE - AUTO DE MEDIÇÃO Nº. 6 ---------------------- 

-------- Está presente o auto de medição nº. 6, relativo à empreitada supramencionada, 

conferida pela técnica fiscalizadora Engª. Vera Cristina Florindo Simões, relativo a 

trabalhos contratuais, no valor de 30.561,00 € (trinta mil quinhentos e sessenta e um 

euros). --------------------------------------------------------------------------------------------

-------- O executivo depois da devida análise deliberou por unanimidade aprovar 

o auto e autorizar o pagamento, desde que a fatura seja coincidente com o 

mesmo, e proceder à retenção de 10 % do valor para efeitos de garantia 

conforme procedimento concursal. -------------------------------------------------------- 

 --------------- PROPOSTA DE CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO E 

FUNDO FIXO DE CAIXA – ANO DE 2025  ----------------------------------------------  

 --------- Está presente proposta da Senhora Presidente, sobre o assunto em referência, 

que se passa a transcrever: -------------------------------------------------------------------- 

-------- “O ponto 2.9.10.1.11. do Plano Oficial de Contabilidade das Autarquias 

Locais, aprovado pelo Decreto-Lei nº. 54-A/99, de 22 de fevereiro, mantido em vigor 

pela alínea b) do nº. 1 do artigo 17º. do Decreto-Lei nº. 192/2015 de 11 de setembro 
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– SNC-AP, dispõe que, para efeitos de controlo do fundo de maneio e fundo fixo de 

caixa, o órgão executivo, deve aprovar um regulamento que estabeleça a sua 

constituição, gestão e regularização, devendo definir a natureza das despesas a 

pagar pelos fundos, bem como os seus limites máximos, e ainda: ----------------------- 

a) A afetação, segundo a sua natureza, das correspondentes rubricas de classificação 

económica relativamente ao fundo de maneio; --------------------------------------------- 

b) A afetação, segundo a sua unidade orgânica, do valor relativamente ao fundo fixo 

de caixa; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

c) A sua reconstituição mensal contra a entrega de documentos justificativos das 

despesas efetuadas; ----------------------------------------------------------------------------  

d) A sua reposição até 31 de dezembro. ----------------------------------------------------- 

-------- Pelo que, em obediência ao normativo legal transcrito, proponho que a Junta 

de Freguesia delibere: ------------------------------------------------------------------------- 

1. Aprovar o Regulamento Interno de Fundo Maneio e Fundo Fixo de Caixa para o 

ano de 2025, que se anexa;  ------------------------------------------------------------------- 

2. Autorizar a constituição do Fundo de Maneio e Fundo Fixo de Caixa, pelos 

montantes e titulares/responsáveis aí indicados. ------------------------------------------ 

-------- Após a análise da proposta apresentada pela Senhora Presidente, o 

executivo decidiu aprovar a mesma. ------------------------------------------------------ 

-------- Aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 ---------------  SIADAP – ANA PAULA BOINO DE SOUSA ROCHA  ---------------- 

-------- Após pedido de parecer dos serviços referente à não avaliação da funcionária 

em referência no período anterior ao ano de 2021/2022 por motivo de baixa médica 

no período de 15 de outubro/2018 a 11 de janeiro/2022, está presente parecer da 

empresa FREGAL a informar o seguinte: “Esta trabalhadora pelo facto de estar de 

baixa não pode ficar sem avaliação. A avaliação a atribuir nos anos de baixa poderia  
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ser a ultima avaliação ou a avaliação por ponderação curricular. Como a 

trabalhadora nunca tinha sido avaliada a solução é a ponderação curricular 

relativamente ao ciclo 2019-2020. ----------------------------------------------------------- 

A avaliação do ciclo 2017-2018 não pode ser feita porque a trabalhadora só inicia 

o vínculo em 2018, logo não tem o período mínimo de um ano no ciclo 2017-2018 

para poder ser avaliada.” --------------------------------------------------------------------- 

-------- A Junta tomou conhecimento, e deliberou remeter o respetivo parecer aos 

serviços, para o devido cumprimento.  ---------------------------------------------------- 

-------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 ---------------  PEDIDO DE MOBILIDADE INTERCATEGORIAS  -------------------- 

-------- Está presente carta do Senhor José Vences Nobre Ferreira, Encarregado 

Operacional da Junta de Freguesia, a solicitar a ocupação do lugar de Encarregado 

geral Operacional existente em aberto no Mapa de Pessoal e Orçamento, através de  

Mobilidade Intercategorias. ------------------------------------------------------------------- 

-------- Após a devida análise o executivo deliberou informar que a Junta neste 

momento não possui condições para dar resposta positiva à solicitação devido à 

inadequação do Mapa de Pessoal e pela atual estruturação dos serviços da 

Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 ---------------  PROPOSTA DE TRABALHO SUPLEMENTAR – ANTÓNIO LOPES 

BRAGANÇA  ----------------------------------------------------------------------------------- 

-------- De acordo com proposta de trabalho suplementar dos Serviços de Agricultura, 

referente ao Assistente Operacional “António Lopes Bragança” no mês de outubro de 

2024, e tendo o mesmo ultrapassado o limite, de acordo com o ACEP – Acordo 

Coletivo de Empregadora Pública, derivado ao acidente do prestador de serviços 

“Renato Paulino” que o impossibilitou de trabalhar, sendo o mesmo substituído nas 

suas funções pelo Senhor António Bragança. ----------------------------------------------- 
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-------- Neste contexto está presente informação interna nº. 5/2024 de 6 de dezembro, 

a informar, que de acordo com o nº. 3 da LGTFP “Os limites fixados pelo ACEP 

podem ser ultrapassados, desde que não impliquem uma remuneração de trabalho 

suplementar superior a 60% da remuneração base do trabalhador, quando se trate 

de trabalhadores que ocupem postos de trabalhos de motoristas, telefonistas e de 

outros trabalhadores integrados nas carreiras de assistente operacional e de 

assistente técnico, cuja manutenção ao serviço para além do horário de trabalho seja 

fundamentadamente reconhecida como indispensável.” ---------------------------------- 

-------- Após a devida análise o executivo deliberou proceder ao pagamento das 

horas suplementares do trabalhador em causa e  informação apresentada pelos 

serviços. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- PRESTAÇÃO DE TRABALHO SUPLEMENTAR – DIVERSOS 

TRABALHADORES  --------------------------------------------------------------------------  

 --------- Está presente proposta do Sector de Recursos Humanos, sobre o assunto em 

referência, que se passa a transcrever: -------------------------------------------------------

-------- “Considerando que no mês de novembro/2024, foi necessário nos vários 

serviços da Autarquia a realização de trabalho extraordinário, e, uma vez que o 

trabalho não foi previsto com a devida antecipação para autorização do executivo. -

Assim, nos termos do artº. 19, alínea e) da Lei 75/2013 de 12 de setembro, solicitamos 

que seja autorizado o pagamento do trabalho suplementar nos termos da lei em 

vigor”. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------- Após a devida análise sobre a proposta apresentada,  o executivo 

concordou com a mesma e deliberou autorizar o pagamento do trabalho 

suplementar já efetuado. ---------------------------------------------------------------------

-------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 
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------------- 1ª. ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO DA DESPESA 

NO ANO DE 2025 ------------------------------------------------------------------------------ 

 ---------  Está presente a 1ª. alteração permutativa ao orçamento da despesa da Junta 

de Freguesia de Galveias, no ano de 2025. -------------------------------------------------- 

-------- A alteração orçamental permutativa importa, respetivamente, tanto em 

inscrições/reforços como em diminuições/anulações, no valor de 217.000,00 € 

(duzentos e dezassete mil euros). ------------- ------------------------------------------------ 

 ---------  Após a devida análise foi decidido aprovar a mesma. ------------------------  

 ---------  Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------  

 ---------------  AQUISIÇÃO, POR AJUSTE DIRETO, DE DOIS BOVINOS DA 

RAÇA ANGUS --------------------------------------------------------------------------- ----- 

 --------- De acordo com a necessidade de reforçar o efetivo pecuário, está presente 

orçamento para a aquisição de dois  bovinos machos reprodutores, raça Angus, pelo 

valor unitário de 3.000,00 €, acrescido do IVA à taxa legal em vigor. ------------------  

 --------- O executivo depois de analisar o orçamento e os documentos 

apresentados pelos serviços, decidiu concordar e dar início ao respetivo 

procedimento, de acordo com o Código dos Contratos Públicos. --------------------  

 --------- Aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------  

 ---------------  AQUISIÇÃO, POR CONSULTA PRÉVIA, DE BOMBA E 

RESPETIVO EQUIPAMENTO  PARA O FURO DO CANTARINHO --------------- 

 --------- Após a abertura do furo artesiano na Herdade do Cantarinho (cabanão das 

ovelhas pretas) e sendo possível o aproveitamento de água, devido ao grande caudal 

do furo, para a barragem da Fonte da Moura, torna-se necessário a aquisição de uma 

bomba e respetivo equipamento de ligação à barragem. ----------------------------------  
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-------- Após a devida análise o executivo decidiu avançar com o procedimento 

de aquisição, por consulta prévia, de acordo com o Código dos Contratos 

Públicos.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

-------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- REVESTIMENTO DE TANQUE/BEBEDOURO DE BOVINOS – 

HERDADE DE TORRE DE SEPÚLVEDA  -----------------------------------------------  

 --------- Está presente informação dos Serviços de Agricultura a dar conhecimento que 

o tanque/bebedouro de bovinos junto à horta da Torre, apesar das várias intervenções 

dos pedreiros, se encontra a vazar água, pelo que sugerem que o mesmo seja revestido 

com fibra de vidro, numa área de cerca de 40 m2. ------------------------------------------ 

-------- Após a devida análise, o executivo concordou com a proposta apresentada 

pelos serviços para o revestimento do bebedouro na Herdade de Torre de 

Sepúlveda, e deliberou remeter ao sector de aprovisionamento para os 

procedimentos julgados necessários. ------------------------------------------------------ 

-------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- OFERTA DE SOBRANTES/RAMALHOS DE OLIVEIRA  -------------  

 ---------  Está presente informação nº. 1/2025 dos Serviços de Agricultura, informando 

que se encontram, nos olivais de Torre de Sepúlveda e Cantarinho, referente à limpeza 

ocorrida no ano de 2022, alguma lenha grossa  que não é aproveitada pela Junta e que 

está a apodrecer e a ocupar espaço nos olivais, sugerindo que a Junta autorize a oferta 

a naturais e residentes na Freguesia de Galveias, ajudando assim na limpeza do 

próprio olival.  -----------------------------------------------------------------------------------  

-------- Mais informam que o corte e carregamento dos mesmos deverão ser da 

responsabilidade dos interessados, e que deverão informar previamente os Serviços 

de Agricultura.  ----------------------------------------------------------------------------------  
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-------- O executivo, após a devida análise, deliberou concordar com a 

informação dos serviços.  --------------------------------------------------------------------  

 --------- Aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------  

 --------------- AQUISIÇÃO DE MANJEDOURAS PARA BOVINOS  ------------------  

 ---------  Está presente informação nº. 2/2025 dos Serviços de Agricultura, sugerindo 

a aquisição de quatro manjedouras para bovinos, que se encontram na Herdade de 

Torre de Sepúlveda, com as dimensões de 4 mts. x 1,5 mts. e cobertura, evitando os 

desperdícios de feno quando se está a dar comer à mão. ----------------------------------

-------- Após a devida análise o executivo concordou com a sugestão dos serviços, 

e deliberou adquirir 4 manjedouras, com as medidas indicadas remetendo ao 

Sector de Aprovisionamento para dar seguimento à referida aquisição.  ----------  

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- BORREGAS DE REPOSIÇÃO VG50E -FREIRAS E VG89C – 

LARANJEIRA E TORRE DE SEPÚLVEDA  ---------------------------------------------  

 ---------  Está presente informação nº. 3/2025 dos Serviços de Agricultura, no sentido 

de efetuar a reposição de 2.000 fêmeas adultas nos rebanhos da marcar VG89C 

(Cantarinho e Freiras) e 400 fêmeas adultas no rebanho da marca VG50E (Freiras), 

terá de reduzir-se a venda  de borregos e deixar fêmeas de reposição. ------------------

-------- Neste sentido sugerem a reposição no corrente ano de 250 borregas no rebanho 

do Cantarinho, 300 borregas no rebanho da Laranjeira e 110 borregas no rebanho das 

Freiras. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------- Após a devida análise o executivo concordou com a proposta apresentada 

pelos serviços para a reposição de fêmeas adultas nos respetivos rebanhos, tendo 

em conta os animais mortos e de refugo vendidos no ano de 2024.  -----------------  

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 
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 --------------- INÍCIO DOS TRABALHOS DE PODA SECA NA VINHA  -------------

-------- Está presente informação nº. 5/2025 dos Serviços de Agricultura, a 

informarem que reuniram com o Encarregado da empresa que irá efetuar a poda da 

vinha seca, verde, reposição de paus e levantar e baixar arames. ------------------------

--------  Ficou acordado que o início dos trabalhos seria a 6/01/2025 e foram passadas 

todas as informações  básicas de como deve decorrer a poda e o que se pretende com 

a respetiva prestação de serviços, tendo também passado a mensagem ao responsável 

pela adega, pois é ele que irá acompanhar de perto todas as operações culturais da 

vinha. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-------- A Junta tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

 --------------- DESAPARECIMENTO DE OVINOS DA EXPLORAÇÃO VG50E 

(FREIRAS)   -------------------------------------------------------------------------------------  

-------- Está presente informação nº. 6/2025 dos Serviços de Agricultura, a 

informarem do desaparecimento de ovinos Herdade das Freiras, cuja a lista numérica 

se anexa à presente ata, ficando a fazer parte integrante da mesma. --------------------- 

-------- Após a devida análise o executivo decidiu ordenar a conferência do 

número de animais existentes de acordo com a listagem do IFAP, para 

apuramento dos números reais que existem e posterior procedimento.  -----------  

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- SITUAÇÃO DA CARRINHA VW – TRANSPORTE DE 

COLABORADORES  --------------------------------------------------------------------------  

-------- Está presente informação nº. 8/2025 dos Serviços de Agricultura, a dar 

conhecimento que a carrinha Volkswagem de 9 lugares se encontra com a caixa de 

velocidades avariada, não se conseguindo engatar a marcha atrás e está para breve a 

ida à inspeção. -----------------------------------------------------------------------------------

-------- Após a devida análise o executivo decidiu remeter ao Sector de 
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Aprovisionamento para solicitação de orçamentos para uma possível reparação 

da carrinha, de acordo com os orçamentos apresentados.  ---------------------------  

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- RELAÇÃO DE SERVIÇOS A EFETUAR NO COMPLEXO DE 

PISCINAS --------------------------------------------------------------------------------------   

-------- Está presente informação interna do Encarregado do Sector do Complexo de 

Piscinas dos diversos serviços a efetuar no Complexo antes da abertura da nova época 

balnear, que abaixo se descriminam: --------------------------------------------------------- 

- Mudar a areia dos filtros da piscina lago; -------------------------------------------------- 

- Mudar o coletor de aspiração das bombas do escorrega e substituição de 5 válvulas;  

- Marcação das escadas na piscina dos escorregas; ---------------------------------------- 

. Reparação das zonas afetadas e pintura das mesmas nos dois escorregas; ------------ 

- Mudar/substituir sistema de som; ----------------------------------------------------------- 

- Fazer fardas novas para o pessoal em serviço; -------------------------------------------- 

- Revisão das bombas das casas das máquinas da piscina lago e piscina escorregas; - 

- Mudar bombas circuladoras e válvulas na central térmica; ----------------------------- 

- Manutenção de chuveiros e loiças de casa de banho e balneários; --------------------- 

- Reparação das portas de madeira dos balneários; ----------------------------------------- 

- Pintura dos corrimões dos escorregas, marcação de caixas de esgotos, águas pluviais 

e outros obstáculos, outras pinturas; ---------------------------------------------------------- 

- Colocar caleiras para recolha de água das piscinas, evitando a formação de lama na 

relva. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------- Após a devida análise à proposta apresentada pelos serviços, o executivo 

deliberou dar seguimento às diversas manutenções a realizar e aquisições 

propostas para o bom funcionamento da próxima época balnear no Complexo 

de Piscinas, e de acordo com as respetivas prioridades. ------------------------------- 
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 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- 1º. ANIVERSÁRIO DO CENTRO DE INTERPRETAÇÃO JOSÉ LUÍS 

PEIXOTO --------------------------------------------------------------------------------------  -  

-------- Está presente informação interna nº. 32/2024, do Sector Sociocultural e 

Turismo, a informar que a programação inicialmente  idealizada para comemorar o 

1º. Aniversário da Centro de Interpretação, centralizada no livro “Caminho 

Imperfeito”, não é possível realizar aquando do aniversário, podendo ser repensada 

para outra data, e tratar com o Turismo da Tailândia e com a própria Embaixada, que 

neste momento não foi possível. --------------------------------------------------------------

-------- Assim, tendo em conta a proximidade da data, os serviços propõem, proceder 

à comemoração do 1º. Aniversário do Centro de Interpretação José Luís Peixoto, no 

próximo dia 19 de janeiro (domingo), pelas 15.00 horas, com o seguinte programa: -

- Abertura da exposição fotográfica “um ano de atividade a promover Galveias” que 

constituirá numa mostra fotográfica dos momentos mais significativos desde a 

abertura; ------------------------------------------------------------------------------------------

- Intervenção/Brinde da Senhora Presidente e do Escritor. ------------------------------- 

-------- Após a devida análise o executivo concordou com a proposta apresentada 

pelos serviços e deliberou dar seguimento ao programa comemorativo do 1º. 

aniversário do Centro de Interpretação José Luís Peixoto. --------------------------- 

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- PLATAFORMA “SISTEMAS INTERATIVOS SIOSLIFE” ------------- 

 --------- Está presente informação conjunta do sector de ação social e cultura a sugerir 

que o contrato com a plataforma “Sistemas Interativos Sioslife” seja renovado dado 

que a mesma oferece um conjunto de ferramentas testadas por diversas especialidades 

como a Animação Sociocultural, a Psicologia, entre outras, e promove a inclusão 

social especialmente dos mais idosos. ------------------------------------------------------- 
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-------- Mais se informa que é uma plataforma que se prevê que seja utilizada pelo 

grupo “As Ativas” que se reúnem duas vezes por semana na sala polivalente dos 

Serviços Socioculturais. ------------------------------------------------------------------------ 

-------- Após a devida análise o executivo concordou com sugestão apresentada 

pelos serviços e deliberou renovar o contrato com a plataforma “Sistemas 

Interativos Sioslife”.  --------------------------------------------------------------------------  

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- RATIFICAÇÃO SOBRE PEDIDO DE TRANSPORTE – GRUPO DE 

CANTARES GALCANTA -------------------------------------------------------------------- 

 --------- A senhora Tesoureira, informou que autorizou a cedência de duas carrinhas 

de 9 lugares à Grupo de Cantares Galveias - Galcanta, para deslocação de elementos 

do Grupo, no passado dia 5 de janeiro, ao Cano, onde participaram num concerto de 

celebração do Dia de Reis, devido à realização da reunião de Junta ser em data 

posterior ao da referida deslocação. ---------------------------------------------------------- 

-------- Após a devida análise o executivo decidiu concordar com a cedência da 

carrinha para o dia solicitado, e ratificar a decisão da senhora Tesoureira. ------

------- Aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------- 

 --------------- RATIFICAÇÃO SOBRE PEDIDO DE TRANSPORTE – SOCIEDADE 

FILARMÓNICA GALVEENSE ------------------------------------------------------------- 

 --------- A senhora Tesoureira, informou que autorizou a cedência da carrinha de 9 

lugares à Sociedade Filarmónica Galveense, para deslocação de elementos da Banda 

de Música, no passado dia 29 de dezembro, a Portalegre, onde participaram no ensaio 

da Orquestra de Sopros do Alto Alentejo, devido à realização da reunião de Junta ser 

em data posterior ao da referida deslocação. ------------------------------------------------ 



 

JUNTA DE FREGUESIA DE GALVEIAS 

 13 

-------- Após a devida análise o executivo decidiu concordar com a cedência da 

carrinha para o dia solicitado, e ratificar a decisão da senhora Tesoureira. ------

------- Aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------- 

 --------------- CONCERTO DE ANO NOVO DA SOCIEDADE FILARMÓNICA 

GALVEENSE – PEDIDO DE APOIO ------------------------------------------------------ 

 --------- Está presente email da Sociedade Filarmónica Galveense a informar, e de 

acordo com o Plano de Atividades para o Ano de 2025, vai a Coletividade realizar no 

próximo dia 25 de janeiro (sábado), pelas 16.00 horas o já tradicional Concerto de 

Ano Novo, tendo convidado para o efeito o consagrado trompetista “Luís Martelo, 

para abrilhantar o referido evento. ------------------------------------------------------------ 

Neste contexto, solicitam a colaboração e apoio da Junta de Freguesia de Galveias,  

na cedência das Instalações do "Mercado - Espaço Multiusos" no dia 25 de janeiro 

para a realização do referido concerto. ------------------------------------------------------- 

-------- Após a devida análise, o executivo deliberou apoiar a Coletividade na 

realização do Concerto de Ano Novo, de acordo com o solicitado. ------------------

------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 --------------- PEDIDO DE TRANSPORTE – ASSOCIAÇÃO G’UVENTUDE. --  

 --------- A Associação de Jovens de Galveias “G’UVENTUDE” solicita transporte 

para deslocação a Lisboa, no dia 11 de janeiro, para efetuarem o transporte de 

materiais para posterior abertura da Sede á população,  com partida de Galveias pelas 

9.00 horas  e chegada provável pelas 18.00 horas. Mais informam que propõem o 

Senhor Daniel Gonçalves, Presidente da Associação, para conduzir a viatura. -------- 

 --------- O executivo após analisar o pedido deliberou ceder a viatura de acordo 

com o solicitado. -------------------------------------------------------------------------------  

 ---------  Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------  
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 --------------- INFORMAÇÃO SOBRE JORNADA DE CAÇA À GALINHOLA – 

ASSOCIAÇÃO DE CAÇADORES DE GALVEIAS  -------------------------------------  

 --------- A senhora Tesoureira, informou que autorizou a jornada de caça à galinhola 

no passado dia 28 de dezembro à Associação de Caçadores de Galveias, devido à 

realização da reunião de Junta ser em data posterior ao da referida deslocação. ------- 

-------- Após a devida análise o executivo decidiu concordar com a realização 

para o dia solicitado, e ratificar a decisão da senhora Tesoureira. ------------------

-------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 ---------------  PEDIDO DE CEDÊNCIA DE SALA PARA EXPOSIÇÕES 

COLETIVAS ------------------------------------------------------------------------------------ 

 --------- A senhora Joana Elisa Rodrigues Ferreira de Ornelas e Vasconcelos, vem 

através de carta solicitar uma sala localizada, de preferência, no Largo Comendador 

José Godinho de Campos Marques para a realização de exposições nas datas abaixo 

indicadas: ----------------------------------------------------------------------------------------

- 12 e 13 de abril de 2025; ---------------------------------------------------------------------

- 9 e 10 de agosto de 2025; --------------------------------------------------------------------

- 6 e 7 de dezembro/2025. ---------------------------------------------------------------------

-------- Para além do apoio na cedência da sala, pretendem o empréstimo de mesas e 

cadeiras. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------- Após a devida análise o executivo decidiu autorizar a realização das 

exposições, de acordo com as datas indicadas.  ------------------------------------------  

 --------- Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

 ---------------  PEDIDO DE CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES DO MERCADO - 

EDIFÍCIO MULTIUSOS   --------------------------------------------------------------------  

------- -- Está presente requerimento apresentado pela Senhora Telma Filipa Queiroz 

Coelho a  solicitar a cedência do Mercado – Edifício Multiusos, para a realização de 
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uma Festa de Aniversário para a sua filha,  a realizar  no dia 8 de fevereiro/2025, para 

cerca de 50 pessoas. ---------------------------------------------------------------------------- 

 --------- Após a devida análise e de acordo com informação dos serviços, o 

executivo decidiu ceder as instalações de acordo com o solicitado, nos termos das 

normas de utilização em vigor. ------------------------------------------------------------- 

 ---------  Aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------ 

 --------- Não havendo mais assuntos a tratar sendo dezassete horas e vinte minutos, a 

Senhora Presidente da Junta declarou encerrada a reunião do que para constar e 

devidos efeitos se lavrou a presente ata, e eu, Carlos Manuel Casaca Valente, redigi 

e vou assinar, junto com o executivo da Junta de Freguesia. ----------------------------- 

 

 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 

 

_____________________________________ 
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